## Tennis de table. Un week-end ensoleillé

Publié le 19 février 2013

L'image de la météo de cette fin de semaine, les résultats sportifs ont été très favorables aux équipes presqu'îliennes de tennis de table. Encore une fois, les trois rencontres se déroulaient à domicile, dans leur salle spécifique du complexe sportif, où les membres du club ont le souci de faire bonne figure devant leur public et de briller, sous les conseils avisés de leurs coachs respectifs. C'est ainsi que la D3 n'a pas fait dans la demi-mesure face à ses adversaires du soir, Plonévez-Porzay, en dominant la rencontre de la tête et des épaules pour s'imposer, 18 à 0. Grâce à cette éclatante victoire, l'équipe se replace en tête de sa poule et figure désormais comme un sérieux prétendant à la montée. Sur les tables avoisinantes, en D4, les duels ont été plus serrés, mais c'est encore le Presqu'île Tennis de table qui s'impose finalement, 11 à 7, contre l'entente Plomelin-Tréméoc-Pluguffan. Enfin, le samedi après-midi, dans le championnat juniors, l'équipe crozonnaise recevait ses homologues de Concarneau et a su renverser un match mal engagé pour arracher le nul, 5 à 5.